

Nirina & Friend(s) réunit Nirina, au chant, et plusieurs autres talents portés par des boucles rythmiques et mélodiques.

En **Solo**, **Duo Sax**, **DJ Live** ou en groupe.

Un large répertoire international pour accompagner vos soirées privées et d'entreprises, aux ambiances adaptées à chaque contexte. Du style **Crooner**, pour cocktails et réceptions, à la **Pop** pour enflammer la piste, le moment venu. Des reprises réarrangées de tous vos classiques **Pop-Rock** et même **Chanson Française**, de la version **acoustique** à l'**Electro**, **Lounge**, enrobées de subtiles touches **Jazzy**, **Soul** ou **Funk**.

Familier des plateaux **TV**, **musique**, **séries** et **jeux**, Nirina est le premier recordman et premier Master de « **N'Oubliez Pas Les Paroles** » avec Nagui sur France 2.

Egalement **DJ** et **Maître de Cérémonie**, la voix de Nirina accompagne depuis 2012 les tournées françaises des **Harlem Globetrotters** et plusieurs sélections régionales du **Comité Miss France**.



Nirina & Friend(s) features Nirina on vocals, alongside with other talents, backed by rhythm and melodic loops.

As a **Solo** act, **Duet** or **Live DJ** with musicians.

A wide **International repertoire** intended for a demanding audience, private or corporate, from **Crooner** style, for cocktails and receptions, to **Pop-Rock** when the dancefloor calls.

Covering all your Pop or Chanson Française Classics, from **acoustic** versions to **Electro**, **Lounge**, enriched with subtle **Jazzy**, **Soul** and **Funk** touches.

Often seen on **TV music shows**, **series** and **games**, Nirina is the first recordman and first Masters winner of the French version of « **Don't Forget The Lyrics** » with Nagui on France 2. Also **DJ** and **MC**, Nirina is the French voice of the world famous **Harlem Globetrotters** since 2012 and regularly entertains regional selections for the **Miss France** committee.



Ensemble, créons votre moment unique...

Public, private & corporate events
The sparkle of your celebration

@nirinartist



REFERENCES: Auberge Du Parc, Le Plein Air Des Chênes - FISE
Salon Des Groupes - Pasino La Grande Motte - Casino de Lamalou-Les-Bains
IDEXX Montpellier - Comité Miss Prestige National - HORIBA Médical
Lever De Rideau - Philip Morris Int. - Fair Play Events - KONK Org.
The Harlem Globetrotters - Comité Miss France Languedoc-Roussillon - OSMOZIS
Domaine De Verchant - Salon International Des Plages et de la Restauration ...

Nirina
& friend(s)

